

# Mandataria asiste a la inauguración del Centro de Innovación UC Anacleto Angelini

6 JUN 2014



**Junto con elogiar la iniciativa, la Jefa de Estado, destacó el programa de difusión tecnológica de CORFO, a través de Centros de Extensión Tecnológica y la importancia de la reforma educacional que busca garantizar calidad, gratuidad e integración a cada niño, niña y joven en Chile.**

“Estar inaugurando un Centro de esta magnitud, de este alcance y con este modelo de trabajo, no puede sino alegrarnos”, expresó la Presidenta Michelle Bachelet, en su discurso en la inauguración del Centro de Innovación de la Universidad Católica Anacleto Angelini, esta mañana en el Campus San Joaquín.

La Mandataria destacó el carácter pionero de la experiencia en América Latina, que está basada en en experiencias exitosas de colaboración entre academia y empresa. Y agregó que “nos alegra, porque representa una apuesta por el conocimiento, por nuevos modos de responder a los desafíos que nos impone el desarrollo y el crecimiento sustentable”.

En relación al aporte que realiza este espacio, la Presidenta, expresó que “tenemos coincidencia en que no se trata de crecer de cualquier modo y que debemos tener una mirada estratégica como país, con medidas concretas desde hoy, pero con un horizonte de largo plazo”. E indicó que “si hay un hilo conductor en nuestro desafío de alcanzar más productividad y competitividad, es la investigación y la innovación”.

“Me alegro que este Centro sea también el resultado del financiamiento privado, porque es esencial que las empresas comprendan como una inversión rentable la innovación, la incorporación de nuevas tecnologías y de nuevos procesos”, dijo también la máxima autoridad del país. Y añadió que “es una invitación atractiva para que los privados se atrevan y participen en proyectos de este tipo, ambiciosos, pero sólidos, para que la motivación por alcanzar liderazgo haga progresar a la academia y a la empresa”.

Refiriéndose a los desafíos que tiene el Gobierno en materia de educación, y que se están plasmadas en la Reforma que está discutiéndose en el Congreso, la Jefa de Estado, señaló que “el Chile que queremos construir es un país en que se multipliquen experiencias como éstas y en las que cualquier niño o niña pueda sentir el derecho a proyectar su talento y su creatividad, con la certeza de que va a tener las herramientas necesarias para hacerlo”. También destacó el programa de difusión tecnológica de CORFO, a través de Centros de Extensión Tecnológica, que van a coordinar a grupos de empresas con necesidades comunes y específicas que requieran la aplicación o adaptación de tecnologías existentes en otros países.

tecnología

ETIQUETAS :

#Ciencia y